
ACTA Nº 6

REUNIÓN ORDINARIA CONSEJO ASESOR DE GRADO

5 de julio de 2022

En la ciudad de Córdoba, a los cinco días del mes de julio del año dos mil veintidós, siendo las 9:05
horas, comienza la reunión virtual del CONSEJO ASESOR DE GRADO y CONSEJO ASESOR DE POSGRADO de la
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA; reunión que es presidida por la Secretaria de Asuntos Académicos,
Mgtr. Ing. Claudia Guzmán y por la Dra. Mirta Valentich, Subsecretaria de Posgrado y autoridades de la
Secretaría de Extensión Universitaria.

Temario:  Desarrollo de los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible) y las Universidades.

Han sido invitados a esta reunión conjunta de ambos Consejos Asesores, el Coordinador General de
la Secretaría de Extensión Universitaria: Francisco Andrés Berzal y las coordinadoras del Programa ODS: Mgtr
Florencia López Foressi y  Mgtr. Noelia Wayar.

Berzal agradece la invitación y el espacio otorgado para exponer el trabajo que se ha hecho desde
Extensión con todas las unidades académicas y dependencias del Area Central para avanzar en la agenda
2030. Fue un trabajo colaborativo y va a tener una centralidad sustantiva en las gestiones del Estado y en
torno al financiamiento internacional que va a estar ligado a estas cuestiones. Queda mucho trabajo por
hacer y cede la palabra a las coordinadoras del Programa.

Se presenta un power point, ambas coordinadoras exponen y desarrollan la temática en base a la
presentación, que se encuentra a disposición para ser consultada en el sitio de la SAA y de la SEU.

El programa se inicia previo a la pandemia, y una de las finalidades es relevar las acciones que se
desarrollan en la UNC vinculadas a los ODS. Sin embargo, y sin tener conciencia, desde mucho antes, la UNC
trabaja con importantísimas acciones vinculadas a los 17 objetivos. Lo que ha sido una fortaleza para abordar
planes a futuro , teniendo una base  estructural muy importante en muchos de los objetivos planteados.

Cierra Berzal comentando que las nuevas autoridades tanto Jhon Boretto como Mariela Marchisio
han expresado la necesidad de continuar trabajando con los ODS e involucrar aún más a las unidades
académicas en todo este proceso para una labor en conjunto con la finalidad que los ODS tomen mayor
potencia. Estamos en la etapa de sensibilización sobre la temática y se desarrollarán seminarios al respecto.

Culmina la reunión a las 10 30 hs

1


